



Jugendserie in Aurich



Turnierbericht

Jugendserie in Aurich

Im Rahmen der niedersächsischen Jugendserie fand erneut in der Realschule Aurich eine Jugend-Schnellschach-Meisterschaft statt. 87 Teilnehmerinnen und Teilnehmer konnten begrüßt werden. Gespielt wurde in den Altersklassen U8, U9, U10, U12 und U14. Die Realschule Aurich bot insgesamt wieder hervorragende Bedingungen, ausreichend Klassenräume für alle Altersgruppen und einen großen Cafeteria- und Aufenthaltsraum. Somit waren für einen guten Verlauf des Turniers alle Voraussetzungen gegeben. Dieses zeigte sich dann auch während des gesamten Turniers, welches ohne große Probleme ablief, sodass alle pünktlich und hoffentlich zufrieden die Heimreise antreten konnten.

Aufgrund der Nachfrage werden wir bei der nächsten Jugendserie in Aurich auch eine Altersklasse U16 mit Veteranen anbieten.

Besonders bedanken möchten sich die Organisatoren bei den freiwilligen Helferinnen und Helfern, ohne die ein solches Turnier nicht durchgeführt werden kann.

(Nils Friedrichs)